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EDITO :  

Dernier Petit Potin de l’année scolaire bien rempli. De plus en plus de jeunes 

participent à l’écriture de ces articles. Cela permet de donner un idée des 

activités et sorties proposées. Et pour finir,  des petits témoignages des 

séjours qui concluent de belle façon l’année scolaire. Bonnes vacances à tous ! 
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Equitation par Léna 

 

Le lundi on fait du cheval. On grimpe sur leur dos. On les fait marcher 

dans le manège. Ils ont des sabots et marchent dans le sable. Il y a 

Moldovar et celui qui a des taches blanches et noires s’appellent Django. 

Dylan, Noah et moi sommes leurs cavaliers. Moi j’ai grimpé sur Django. A 

la fin pour les récompenser, on leur donne des carottes et des pommes.  

Sortie à la mer à Cancale 

 

 

Je suis allé à la mer, à la plage, et au restaurant à Cancale. C’est à côté 

de Saint Malo. J’ai mangé des moules, je me suis baigné et j’ai bronzé 

sur la plage. Hélène est venue avec moi pour m’accompagner. J’ai bien 

aimé, je vous montre ici les photos de notre belle journée.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Point musique par Dylan  

 

En ce moment j’écoute une musique 

de Florent Pagny, c’est un 

chanteur français. C’est la 

chanson « je veux en voir 

encore ». Ce chanteur est malade 

en ce moment. Il a un cancer.  

Et par Suraj  

 

En ce moment j’aime bien écouter 

le morceau de musique « Canon » 

du duo « Brooklyn Duo ». C’est un 

morceau du compositeur Johann 

Pachelbel, c’est Stéphanie ma 

professeur de musique qui m’a fait 

écouter cette chanson.  

J’adore le violoncelle et le piano 

dans ce morceau. Ça me détend 

d’écouter ça.  

Point cinéma par Julie  

Quand je vais au gite le soir je 

peux aller sur l’ordinateur, je vais 

sur YouTube pour regarder des 

vidéos. J’ai regardé baby boss 2 : 

il y a un méchant avec ses 

lunettes. J’ai aussi regardé 

« Tempette de boulette géante 

2 » avec le méchant monsieur 

barbe blanche.  

  

Et par Maxime 

 

Vendredi 6 mai nous sommes allés 

voir un film au cinéma à Vern sur 

Seiche. C’était « Docteur Strange 

multiverse of Madness ». On était 

avec Olivier Léna Julie Maxime 

Thibaud et Lizéa. Le film était 

parfait.  

 

 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&sxsrf=ALiCzsZfMhHXU7yF1n8Chu6cy4aeouVmZw:1657180490191&q=Johann+Pachelbel&stick=H4sIAAAAAAAAAONgVuLQz9U3SE83t3jEaMwt8PLHPWEprUlrTl5jVOHiCs7IL3fNK8ksqRQS42KDsnikuLjgmngWsQp45Wck5uUpBCQmZ6TmJKXmAAA1GBMrVQAAAA&sa=X&ved=2ahUKEwjm8cizpub4AhUSfBoKHUtKCcQQzIcDKAB6BAgNEAE
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&sxsrf=ALiCzsZfMhHXU7yF1n8Chu6cy4aeouVmZw:1657180490191&q=Johann+Pachelbel&stick=H4sIAAAAAAAAAONgVuLQz9U3SE83t3jEaMwt8PLHPWEprUlrTl5jVOHiCs7IL3fNK8ksqRQS42KDsnikuLjgmngWsQp45Wck5uUpBCQmZ6TmJKXmAAA1GBMrVQAAAA&sa=X&ved=2ahUKEwjm8cizpub4AhUSfBoKHUtKCcQQzIcDKAB6BAgNEAE


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Randonnée à Pléchatel 

    

     

 

 

 

 

 

 

 

Le jeudi 17 mars, on a fait une randonnée à Pléchatel au bord de la 

Vilaine. Il y avait Lizéa, Léna, Magalie, Mattéo, Julie, Gwenaëlle 

Etienne et Dylan il faisait très beau il y avait aussi d’autres 

établissements et des adultes pour nous accompagner. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

Stage à Bicyle Times par 

Dylan 

 

Le mercredi 6 avril j’ai fait un 

stage en réparation de vélo dans 

un atelier rue Legraverend. J’ai 

démonté un vélo, roues chaine 

guidon, avec des clés. Ensuite je 

rangeais les pièces. Mon maitre de 

stage s’appelle Yannick il m’a 

appris à démonter et remonter les 

vélos. Il transforme les vieux 

vélos en vélos tout neufs. J’ai bien 

aimé faire ce stage. Je vais y 

retourner pendant 4 mercredis. 

 

Stage FabLab par Dylan 

 

 

Je suis allé au fablab pour faire un 

stage d’une semaine. C’est un 

endroit où on électrifie des vélos. 

Pendant mon stage j’ai mis un petit 

moteur électrique sur un des 

tricycles de l’IME. Yoan était mon 

maitre de stage c’est lui qui m’a 

accompagné pour fabriquer le 

tricycle électrique.   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sortie à l’écomusée de Rennes par Léna 

     

 

Nous avons étudié les animaux qui étaient morts à l’écomusée de Rennes. 

Nous avons aussi vu des animaux : un âne, un cheval, un poney, des 

moutons, des cochons et d’autres animaux. Magalie nous a accompagné, 

il y avait Lizéa avec nous et Florian. C’était une belle journée ! 

  

Visite de la ligne B du métro à Rennes par Mattéo 

      

Nous sommes allés voir les stations de la ligne B de Rennes de Saint-

Anne et de la gare avec Sarah. J’ai pu visiter les coulisses du nouveau 

métro rennais. Je suis descendu dans les stations. La longueur des 

tunnels du nouveau métro mesure environ 9 kilomètres.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Randonnée à Cesson-Sevigné par Suraj 

 

Mardi 5 avril on a fait une randonnée. C’était une balade à Cesson-

Sévigné. Il y avait des jeunes qui venaient d’autres établissements. Je 

me suis fait une amie qui s’appelle Malory. A la fin de la randonnée on a 

pris un goûter.  

 
La cueillette de Fraises 

 

Le mercredi 8 juin, avec François, Anne, Emilie, Lizéa, Maxime, Lisa, 

Florian et Suraj nous avons cueilli des fraises. C’était à Thorigné Fouillard, 

nous avons pu en manger et avec le reste, nous avons cuisiné des 

confitures. Anne nous a aussi préparé une glace avec les fraises.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Spirit l’étalon des plaines 

par Léna 

 

Ce sont des mustangs qui courent 

dans la prairie. C’est dans le film 

Spirit l’étalon des plaines. Au 

début Spirit est un poulain, il boit 

le lait de sa maman. Il apprend à 
courir avec sa maman et le 

troupeau et il devient le chef. Il 

se fait kidnapper par le cow-boy 

et se fait attacher au poteau. 

Ensuite, il voit un Indien qui lui 

aussi est prisonnier. Ils vont 

devenir amis et s’échapper du cow-

boy.  

 

Concert par Elias 

 

Ce soir, Je suis allé voir un 

concert de musique classique. Il 

y avait des violons, des guitares, 

des pianos. J’étais avec Mattéo, 

et Malo.   

 
Sortie Fortnite chapitre 3 

saison 3 par Maxime 

Samedi 4 juin à 22h l’évènement 

Fortnite a eu lieu. C’est un 

moment important dans l’histoire 

de fortninte c’est la fin de la 

saison 2 du chapitre 3. Dans la 

nouvelle Saison, il y a Dark Vador. 

Cette nouvelle saison s’appelle 

Relax, c’est la fin de la guerre, 

c’est un monde où on fait la fête.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Stage de Julien Guillotin 

 

Je suis Julien Guillotin, je suis à l’Ime la Maison des Enfants au Pays à 

Poligné. Mon rôle à l’Ime est d’être assistant soignant. J’ai fait un stage 

auprès du docteur Francis Le Port, je l’ai aidé à ranger l’armoire à 

pharmacie. 

 

Cinéma Sonic 2 par Maxime 

     

   

Pendant les vacances je suis allé voir au cinéma Sonic 2. Il était parfait. 

Sonic est un hérisson bleu Alien et knuckles est rouge. Tails est un renard 

a deux queues et Robotnik est un malade mental. Sonic cherche un truc 

vert qui donne des pouvoirs. C’est une émeraude. Le docteur Robotnik 

veut la récupérer pour pouvoir tuer Sonic.  



 

 

Le projet lapin de Kévin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cours de musique de Suraj 

 

Le mercredi je fais de la musique avec Stéphanie. Hier j’ai joué du 

violoncelle avec l’archet. Je voudrais recommencer parce que j’adore.  

 

Hier Stéphanie a apporté un violoncelle plus grand que l’autre. Je devais 

jouer des notes longues avec l’archet.  

 

J’ai emmené un copain à mon cours de musique. Dylan est venu avec moi et 

Gwenaëlle. On a écouté de la musique et on a joué du violoncelle et je ne 

me souviens plus du nom de l’instrument qu’on peut voir sur la photo. Un 

autre jour, j’ai joué en duo avec Jean, lui jouait du piano et moi du 

violoncelle. 

 



Le projet Lapin de Kévin 
 

 

En ce moment je creuse une tranchée pour fabriquer un enclos. C’est un 

enclos pour accueillir des lapins. Avant de fabriquer l’enclos J’ai fait une 

affiche pour présenter le projet à tout le monde. Pour construire l’enclos et 

la cabane, on a acheté des pelles, un râteau, du grillage, des poteaux et du 

bois. 

   

pVous pouvez voir sur les photos. Après avoir creusé la tranchée, on a mis 

les poteaux et installé la barrière. On a aussi laissé un trou pour mettre la 

porte de l’enclos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Séance sport à Chateaubriant 

    

En sport nous sommes allés à Châteaubriant à l’étang de Choisel. Il y 

avait du matériel pour faire de la musculation. On a travaillé les bras et 

on a fait un reportage sur notre séance de sport. 

 

 



Le séjour roulotte  

 

Suraj : « J’ai promené la roulotte, je me suis reposé, j’étais avec Béatrice, 

Wen, Gwen, Marie Jeanne. J’ai bien travaillé, j’ai aimé regarder les chevaux. 

Il fallait s’occuper des chevaux et les faire avancer. Le soir les chevaux 

pouvaient manger de l’herbe dans les champs » 

Dylan : « J’ai bien aimé être avec tout le monde, faire un tour en roulotte. 

Ce séjour s’est bien passé. Le soir on faisait des barbecues et on chantait 

des chansons qu’on inventait » 

Léna : « On est parti en charrette avec deux chevaux : Quino, un cheval 

blanc et l’autre s’appelait Carosse. Dylan, Béatrice, Elias, Gwen, Wenceslas 

et Marie-Jeanne étaient avec moi. Nous avons pique-niqué et j’ai dit à mes 

parents qu’ils m’avaient manqués.  



Le séjour cinéma 

 

Maxime « J’ai bien aimé aller à la piscine, faire le toboggan, il était 

dangereux en plus. J’allais tellement vite que j’avalais parfois de l’eau. Pour 

aller plus vite, il fallait s’allonger. On a aussi filmé quelques scènes pour le 

prochain film, j’ai aimé jouer l’acteur. Au cinéma j’ai pu acheter des bonbons. 

Nous sommes aussi allés dans un bar et j’ai pris un coca. Le dernier jour on 

a mangé au restaurant, j’ai pris un Burger avec des frites et du ketchup » 

Mattéo : « J’ai fait le séjour cinéma, j’ai présenté les films Agent 00, le 

western, le disco, et Alerte à Stagadon dans 3 cinémas, à Carraix, Loudéac 

et Redon. C’était bien ! » 



Le séjour Center Park 

 

 

Avec Pauline, Florian, Kylie et Lisa accompagnés de Grégoire, Frédérique et 

Emilie, nous sommes allées à Center Parcs en Normandie. Nous avons dormi 

dans un Cottage, avons été à la piscine. Pauline et Florian ont fait du 

toboggan. Nous avons fait du vélo dans une petite carriole. Le jour de la 

fête de la musique, nous sommes allés écouter des groupes jouer. Nous avons 

fait des balades et pris le temps de se reposer pendant nos vacances. Le 

dernier jour, nous sommes allés au restaurant. 

 



Le séjour île de Groix 

 

 

 

Lizéa : « On est parti rejoindre le bateau pour aller sur l’île de Groix et pour 

revenir. On a rencontré Norbert qui est dans l'émission de cuisine « Norbert 

commis d'office ». Il aide les gens à bien cuisiner et c'est drôle. On est allé 

plusieurs fois à la mer, on s’est un peu baigné, mon corps n’a pas aimé l’eau 

froide de la mer. J’avais les pieds un peu rouges. Le dernier jour les canards 

nous ont embêtés parce qu’on mangeait et ils voulaient notre repas. On est 

aussi allé au restaurant, c’était une surprise et j’ai mangé des lasagnes. » 

Julie : « J’étais en séjour à l’ile de Groix avec Kévin Lizéa Julie Francois et 

Magalie j’ai pris le bateau pour y aller, nous avons dormi dans une maison. » 

Kévin : « J’ai bien aimé le séjour, on a fait du bateau pour aller sur l’île de 

Groix, dans notre maison on avait un billard. Nous sommes allés à la plage 

et je me suis baigné. » 



Témoignage de Naël, jeune de 14 ans suivi par la PMO 

 

« J’ai intégré la PMO en février 2021 pour m'accompagner dans mon projet 

professionnel après la 3ème. Une éducatrice, Caroline, venait me voir chaque 

semaine au collège pour discuter de mes envies. J'avais envie de me former 

dans le bois. Nous avons trouvé le métier de Menuisier en faisant des 

recherches sur internet et nous avons rencontré deux professionnels en 

menuiserie-agencement à Janzé et à Rennes pour parler du métier de 

menuisier. Ces rencontres m'ont conforté dans mon choix pour faire ce métier 

et m'ont donné envie de faire un stage pour voir l'activité d'un menuisier. 

Avec la PMO j'ai fait deux stages chez deux menuisiers différents. Les 

stages ont confirmé mon choix de formation pour l'année prochaine. Nous 

avons visité deux centres de formation : le Centre de Formation par 

l'Apprentissage (CFA) de Saint-Grégoire et les Compagnons du Devoir à 

Rennes. Mon choix s'est porté pour les Compagnons du Devoir car on a des 

tâches à faire dans la vie quotidienne. J'ai dû chercher une entreprise pour 

mon apprentissage de deux ans et j'ai trouvé un menuisier-agenceur, Bastien, 

à côté de chez moi en faisant un stage PMO. Ce stage s'est bien passé avec 

Bastien et il m'a proposé un contrat d'apprentissage en Menuiserie. Je 

commence donc mon apprentissage à la rentrée de septembre. 

 

L'accompagnement PMO m'a ouvert pour discuter avec des gens. Cela m'a 

rendu moins timide, j'ai grandi avec mon projet.  » 


